
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL,
r e q u e r  a o  e x e c u t i v o
informações sobre a legalização
das  casas  no  bairro  Chácara
Canaã, na forma que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, informações sobre a legalização das casas
no bairro Chácara Canaã, gostaria de obter respostas para as seguintes questões: 
  
1 - Existe um prazo estimado para a entrega das escrituras das casas do bairro Chácara
Canaã aos seus respectivos proprietários?  
2 - Há alguma pendencia na documentação  que esteja impedindo a regularização das
escrituras? Em caso afirmativo, quais são essas pendencias e quais medidas estão sendo
tomadas para resolve-las? 
 

Cesar Augusto Marques 
Vereador 

Gabinete do Vereador Cesar Marques 
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